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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2386 回  例会記録  2011 年 4 月 14 日≫       
出席報告 会員数39名(出席免除7名) 出席数 25 名 出席率 77.14% 前回修正出席率 77.78％ 

ゲスト 山口次郎氏（㈱北斗工業） 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

11 日に行われた第 2 グループ会長幹事会で、東日

本大震災の被災地支援として第 2 グループで、第 2520
地区大船渡ロータリークラブを通じて陸前高田の被

災者に 1 万枚の鳩サブレ―を送る事が決まりました。

各クラブが 1 人千円程度×会員数分を拠出するという

鎌倉 RC の提案を受けたものです。本日 3 時に輸送ト

ラックが出発しますので石田幹事と共に積込み・見送

りに行ってまいります。 
本日のスピーチは、福島第一原発に入り放水作業を

経験された北斗工業の山口次郎様です。日頃の報道で

知り得ない現状、放射線の事などをお話頂けるかと思

います。よろしくお願い致します。

 
■報告 
石田幹事＊週報：横須賀西･鎌倉･横須賀北各 RC ＊第 2G I.M.報告書(鎌倉大船 RC) 
藤吉社会奉仕 ＊かながわトラストみどり財団 緑の募金 要請 坂

井
宰
会
員
退
会(

三
月
末) 

会
員
歴
十
四
年(

合
算) 

「
体
調
が
戻
る
ま
で
お
休
み
し
ま
す
」 

 
 四

月
の
お
祝 

 
 
 
 
 

(

十
七
名
参
加) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2011 年地区協議会開催 4 月 17 日 

13:00～ 於：東海大学湘南キャンパス 



 

 

 

 
山 口 次 郎 氏（㈱北斗工業 専務） 

卓話   「福島第一原子力発電所は 今」 
― 大キリン計画と過ごした ８日間 ― 

 
きっかけ  東電が独自でポン

プ車の設置を試みたが、良い結

果が得られなかった為、大成建

設を通じて、専門技術を持つオ

ペレーターへの要請があった。 
大キリン  巨大ブーム装備の

コンクリートポンプ車。離れて

操作・高所にも届く。中国サニー社 62ｍ、日本国

内より 52ｍ3 台、アメリカから 70ｍが 2 台、ドイ

ツから 58ｍ１台、62ｍ2 台。原発で毎日放水中。  
行った作業  原子炉１号機の使用済燃料プールへ

の注水。中国製サニー社のコンクリートポンプ車

62ｍブームの設置・放水作業。  
先端に高性能カメラを設置したが、作業中に破損

した。後に直り今は大活躍中で、東電からの提供

映像はすべて大キリンによる撮影である。  
日程 3 月 24 日～31 日  

24 日     説明会・健康診断  
25 日～26 日  オペレーター研修  
27 日     移動・入所教育  
28 日～31 日  福島原発  実働 2 日  

放射線 作業した付近は常時 20～160 ミリシーベ

ルトの線量。防護服はセシウム等の粒子が体内に

入るのを避ける為に着用。放射線は防御できない。 
あびた数値は 2 日間で 3.7 ミリシーベルト  

ホース設置   1 時間 1.3 ミリシーベルト  
ポンプ設置放水 2 時間 2.4 ミリシーベルト  

原発内の様子  食事は火が使えず換気が出来ない

為、缶詰め、レトルト食品、カップラーメンのみ。

食料品は少ない。  
常時 400 人が 24 時間体制で作業。東電の下請負、

他の原発からの応援を除き、地元で採用の東電の

下請・原発稼働以来の常時管理しているメンバー

による復旧作業。通路等で寝泊りをしている。  
思うこと  東電を中心に絶え間ない努力が現場で

行われている為、現状マスコミ等で 10 年とも 30
年とも言われていますが、過去の原発事故・アメ

リカのスリーマイル島、ロシアのチェルノブイリ

と比較すると、より早く収束すると思われます。 
今考えると、原発付近で津波に遭われ亡くなられ

た方々の捜索が行われていない地域に、何も考え

ずに居りました。そんな自分にゾッとしています。 
亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコ BOX    本日合計  ￥４９．０００    累計 ￥１．６８２．０００  
矢部(房)君…山口次郎様、卓話お願いします。福島

第一原発でのご努力、感謝します。  
菊池君…山口次郎君卓話よろしく。併せて入会もよ

ろしく。  
石田君…山口次郎さん、お疲れ様でした。  市川君、柳沢君…次郎様、卓話楽しみです。  
三宅君、桐ケ谷君、石黒君、毛利君、矢部 (光 )君、 村松君…この先原発はどうなるか？山口さんのお

話楽しみです。  湊屋君、矢島君、山本(由)…山口さん、卓話宜しく。  
藤吉君…次郎、よろしく！！  岩瀬君…スピーチよろしく。お祝を頂いて。  
福嶋君…山口次郎君、現場の生の声、ｽﾋﾟｰﾁ宜しく。  石黒君、市川君、橘(武)君…お祝を頂きました。  
山口君…次郎がお世話になります。  奈良さん…春本番、気持ちいいです。  
山本(三)さん…次郎ちゃん、日本の為にありがとう。 臼井君…今年の桜は長持ちしますネ。

 


